

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses

vom Mittwoch, den 29.08.2012.

3.2 **Sanierungsbedarf an der Sportanlage in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße Kurz- und Mittelfristig Vorlage: 204/2012**

Der Ausschuss stellt während der Diskussion fest, dass zur Entscheidungsfindung wichtige Informationen, Fakten und Zahlen nicht vorhanden sind. Zusätzlich wird deutlich, dass die Umsetzung für alle Sportanlagen in einer Zeitschiene erfasst werden muss, aus der hervorgeht, was zu welchem Zeitpunkt erfolgen muss. So müssen bei der Sportanlage Hausen-Arnstach nicht nur der Sportplatz, sondern alle anderen notwendigen Maßnahmen, wie Sanitäranlagen, Parkplätze usw. aufgeführt werden.

Die notwendigsten Arbeiten zum Erhalt und Betrieb der Sportanlage Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße sollen durchgeführt werden.

Beschluss:

Es wird beschlossen, die Vorlage Nr. XI/204/2012 an den Magistrat mit der Aufforderung zurück zu weisen, dass die fehlenden Informationen, Fakten und Zahlen zu den Sportanlagen vorzulegen sind. Außerdem ist eine Zeitschiene zu erstellen, in der die mögliche Umsetzung dargestellt wird.

Die notwendigsten Arbeiten zum Erhalt und Betrieb der Sportanlage Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße sollen durchgeführt werden.

Beratungsergebnis: 9 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)